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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию отключающей способности высоковольтного выключателя и модернизации дугогасительного устройства для выполнения экологических требований к выключателям. Задачи, решенные в ходе выполнения работы: 1. Анализ актуальных моделей высоковольтных выключателей для выбранного класса напряжения 2. Исследование взаимодействия выключателя 330 кВ 31.5 кА с сетью 3. Изучение математической модели для анализа динамики давления в камере сжатия дугогасительного устройства, выбор эмпирического коэффициента модели. 4. Сравнительный анализ отключающей способности автокомпрессионного дугогасительного устройства с SF6 и CO2. В работе определён эмпирический коэффициент математической модели на основе согласия расчета и эксперимента, показан его зависимость от тока отключения. Проанализирована отключающая способность высоковольтного выключателя для двух изоляционных газов, показана принципиальная возможность модификации дугогасительного устройства путем замены рабочего газа и сформированы рекомендации по увеличению отключающей способности дугогасительного устройства с СО2-изоляцией.
        

        
          This work is devoted to the study of the breaking capacity of a high-voltage switch and the modernization of an arc extinguishing device to meet environmental requirements for switches. Tasks solved in the work: 1. Analysis of current models of high-voltage switches for the selected voltage class 2. Investigation of the interaction of the 330 kV 31.5 kA switch with the network 3. The study of a mathematical model for analyzing the pressure dynamics in the compression chamber of the arc extinguishing device, the choice of the empirical coefficient of the model. 4. Comparative analysis of the breaking capacity of an autocompression arc extinguishing device with SF6 and CO2. The empirical coefficient of the mathematical model is determined based on the agreement of calculation and experiment, its dependence on the cut-off current is shown. The breaking capacity of a high-voltage switch for two insulating gases is analyzed, the principal possibility of modifying the arc extinguishing device by replacing the working gas is shown, and recommendations are formed to increase the breaking capacity of an arc extinguishing device with CO2 insulation.
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